



# Ecole Sainte Thérèse



Rentrée 2022/2023

Chères familles,

Après un été bien ensoleillé, où, je vous le souhaite, vous avez pu faire le plein de vitamine D et bien vous reposer en famille ou entre amis, nous allons nous retrouver pour cette nouvelle rentrée scolaire.

C'est un réel plaisir d'accueillir les nouvelles familles et de vous retrouver tous jeudi prochain le  
**1er septembre à 8h30 en primaire comme en maternelle**

309 élèves sont inscrits à l'école Sainte Thérèse pour cette rentrée 2022/2023, répartis en 13 classes, dont 3 classes bilingues breton.

Notre thème d'année est : *le Patrimoine*

Comme annoncé en juillet, nous accueillons de nouvelles enseignantes : Mme Gwenlyn Bregent en maternelle bilingue (+ CP l'après-midi), Mme Mariane Pichavant en CM bilingue les jeudis et vendredis, et Mme Joëlle Olivier en CE2. Notre nouvelle collègue Joëlle Olivier ne fera pas la rentrée en CE2 en septembre ; en effet, elle a été appelée par nos instances à remplacer une enseignante spécialisée qui est malheureusement en arrêt. Mme Olivier a les compétences et l'expérience indispensables à ce remplacement. Donc, l'organisation du CE2 (monolingue) sera la suivante : Mme Stéphanie Gaucher les lundis et mardis ; Victoria Caudron (déjà en GS) les jeudis et vendredis.

**La cantine** : comme annoncé en fin d'année scolaire, nous évoluons dans notre organisation. Nous vous demandons de donner à l'enseignant de votre (vos) enfant (s) **chaque lundi les jours de présence pour la semaine d'après**. Le jour de la rentrée, merci de prévoir de donner pour les 6 jours ouvrés (jusqu'au 9 septembre inclus) les jours de présence à la cantine. Puis à partir du lundi 05/09 pour les 4 jours de la semaine du 12 au 16, et ainsi de suite. Une modification est possible avant 9h le jour même. Après 9H, si le repas n'a pas été annulé, il sera facturé. En maternelle des listes de classe vous permettront de cocher les présences aux repas ; en primaire, n'hésitez pas à écrire dans l'agenda de votre enfant surtout en CP et CE1 où ils sont encore « petits ».

Les réunions de classe de début d'année seront bien entendu l'occasion de vous présenter nos projets et de vous dire que nous comptions à nouveau cette année sur votre investissement au sein de notre établissement. Les dates vous seront communiquées dès la semaine prochaine.

Votre participation à la vie de l'école Sainte-Thérèse est précieuse ! Les associations APEL et OGEC ont besoin de bénévoles. Lors des réunions de classes, une présentation des associations sera faite. Leur rôle est important dans le fonctionnement de l'établissement.

Le protocole sanitaire est toujours d'actualité mais au niveau « socle ». Je vous joins le protocole en entier en PJ., comme annoncé par notre ministre. Si votre enfant présente des signes de maladie, je vous invite toujours à éviter de le mettre en classe avant d'avoir consulté un médecin.

**Très belle année scolaire à tous et à toutes de la part de toute l'équipe pédagogique.**

Valérie Barbé  
Chef d'établissement

Bienvenue aux  
nouvelles  
familles !  
Degemer mat !  
Welcome !

1, rue Georges Le Poder - 56400 Auray  
T / 02.97.24.11.65 (primaire) T / 02.97.24.80.63 (maternelle)  
Mail : [ecole-ste-therese@wanadoo.fr](mailto:ecole-ste-therese@wanadoo.fr)  
Blog : [saintethereseauray.fr](http://saintethereseauray.fr)